







Vendredi 03 décembre 2021

Lancement des travaux de la future Maison de Santé du Perrier

Au premier étage du centre commercial le Perrier, les travaux de la future Maison de Santé du Perrier ont débuté. Jusqu'au début de l'été 2022, ces travaux auront pour but la création d'un espace de près de 700m², qui comprendra différentes spécialités médicales.

Les travaux ont démarré par la dépose des appareillages (électricité, chauffage, sanitaire, climatisation) et se poursuivra par la démolition intérieure, le remplacement des menuiseries extérieures, puis l'aménagement intérieur. La Ville rendra les locaux aux praticiens, équipés mais non meublés, hormis pour l'accueil.

L'impact des travaux pour les personnes se rendant au centre commercial le Perrier

- Il y aura une réduction des places de parking du centre commercial Carrefour, avec l'installation du chantier
- L'installation éventuelle d'engins à certains endroits et la présence de véhicules de chantier dans la zone
- Néanmoins, **l'accès à la galerie marchande** depuis le parking (par l'escalier ou les ascenseurs) **est conservé aux heures d'ouverture.**

La réhabilitation des locaux de l'ancien Pôle Emploi du Perrier, situés au 21 Avenue de Verdun, en une Maison de Santé, **répond à un besoin croissant** des Annemassiens : avoir accès à des professionnels de santé sur le territoire.

La création d'une Maison de Santé s'inscrit dans le **Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain**, dispositif mis en place par l'État pour accompagner la transformation des quartiers prioritaires. Au sein du quartier du Perrier, cette création a pour objectif **d'améliorer l'accès aux services et aux soins pour les Annemassiens**. Ce projet a été impulsé par le Conseil Citoyen du Perrier en 2017 et **ouvrira à l'été 2022**. La Ville d'Annemasse a investi 1 300 000 € TTC en travaux, pour la création d'une Maison de Santé pluriprofessionnelle.

Divers praticiens sont attendus au sein de cette Maison de Santé

Des médecins généralistes, des infirmiers, des kinésithérapeutes, ostéopathes, ainsi qu'un orthophoniste : le but est de regrouper dans un même lieu, une équipe de professionnels médicaux et paramédicaux exerçant en libéral et signant un projet de santé commun.



La Maison de Santé, en quelques chiffres

- Un espace de 700 m²
- Investissement de 1 300 000 € TTC pour les travaux
- 7 mois de travaux



